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Résumé :

La question de la représentation légale de [’état avant la
promulgation du code des procédures civiles et administratives de 1’an
2008 était caractérisée par une certaine ambiguité et une hésitation
dans les jugements et décision de la justice d’autant plus qu’il existe
un manque de normes ou de textes explicites qui déterminent d’une
maniére claire la représentation de 1’état, C’est ce qui a mené 1’article
828 du code des procédures civiles et administratives a mettre un
terme définitif et clair en ce qui concerne cette question en plagant la
représentation de 1’état au centre et a ’origine pour le ministre
concerné chargé du secteur sauf pour quelques exceptions.
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Mais en dépit de cette mesure, il existe toujours un handicap l1égal
suscité par 1’application du contenu de D’article relatif a ce sujet et
c’est ce que nous.

Summery:

The subject of legal representation of the state before the
promulgation of the code of civil and administrative proceedings of
the year 2008 was characterized b a certain ambiguity and hesitation
in judgments and decisions taken by the justice as there is no standard
or clear text which determine explicitly representation of the state that
is what has led article 828 of the code civil and administrative
proceedings to put an end to the current subject in giving
representation of the state a central function for the concerned minister
in charge of this sector except as regards some cases however despite
the present measure, there is a legal restriction created by the
implementation of the content of the article related to this subject, that
is what we will detail and discuss during the present study.
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